
Siracusa-Fontane  Bianche  in
treno, azioni di rilancio per
il collegamento
Incontro  questa  mattina  tra  i  delegati  commerciali  di
Trenitalia, i rappresentanti degli albergatori e i vertici
dell’associazione Io Amo Fontane Bianche. Dalla riunione, a
cui ha partecipato anche Carlo Gradenigo, assessore designato
dal  candidato  sindaco  Randazzo,  è  emersa  la  volontà  di
Trenitalia di realizzare un’operazione di co-marketing per la
promozione sul proprio sito ufficiale (www.trenitalia.it) e
nelle stazioni della provincia, di un collegamento stabile
Siracusa-Fontane Bianche. “Fontane Bianche – hanno detto i
delegati di Trenitalia – è stata scelta e verrà inserita tra
le  5  località  balneari  della  Sicilia  che  usufruiranno
dell’iniziativa, mirata ad incentivare l’uso del treno per
raggiungerle. Un primo passo verso la riorganizzazione di un
servizio che prevede oltre alla sostituzione delle vecchie
littorine con i nuovi treni Minuetto, anche la possibilità di
estendere le corse alla domenica e festivi”.
Un’operazione che vede il coinvolgimento di associazioni e
attività private del territorio. Quest’ultime si sono dette
pronte  ad  integrare  l’offerta  con  delle  tariffe  agevolate
dedicate a chi mostrerà il biglietto del treno. Si è valutata
anche l’idea di autofinanziare il servizio aggiuntivo dei bus
navetta che dalla stazione di Fontane Bianche andrebbero a
servire tutta la costa. Non ultima la possibilità di inserire
delle  corse  dedicate  (ad  esempio  la  sera)  con  un  vero  e
proprio  noleggio  del  treno  da  parte  degli  operatori
commerciali  della  zona.
Tutto verrà ridiscusso e definito entro la prossima settimana
per  garantire  l’attivazione  del  servizio  a  partire  dalla
stagione estiva che sta arrivando.
“Sono entusiasta che Trenitalia abbia fatto propria l’idea del
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FontaneBiancheExpress
e  sempre  più  convinto  che  le  buone  idee  possano  riunire
soggetti  diversi  nell’interesse  comune”,  il  commento  di
Gradenigo.

Siracusa. Sale la febbre da
Final Six, domani inizia lo
spettacolo:  quale  sarà  la
squadra campione d'Italia?
Fervono i preparativi alla Cittadella dello Sport per la Final
Six di pallanuoto. Le migliori sei squadre italiane, con il
loro carico di campioni, da domani si confronteranno alla
Caldarella per contendersi il titolo tricolore. Ai nastri di
partenza  c’è  anche  l’Ortigia  che  ha  chiuso  la  stagione
regolare al quarto posto e sogna, con una vittoria ai quarti
contro Savona, di entrare in Europa League. Ed è questo il
secondo  motivo  di  interesse  per  la  sfida  che  alle  20.00
richiamerà il pubblico delle grandi occasioni sulle tribune
della struttura sportiva siracusana. Ma già alle 18.30 grande
pallanuoto nel quarto di finale che apre la manifestazione,
tra Sport Management e Canottieri Napoli. Le “big” Pro Recco e
Brescia in campo dalle semifinali di sabato. Domenica finale
per assegnare il titolo di campione d’Italia. Si gioca, però,
anche  per  la  salvezza  con  i  play-out  per  evitare  la
retrocessione.
Piscina Caldarella tirata a lucido e pronta per offrire la sua
spettacolare cornice di unica piscina all’aperto della massima
serie. La Federazione, insieme all’Ortigia, ha “vestito” in
maniera  tecnologica  l’impianto  che  regalerà  un  incredibile
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colpo  d’occhio.  Cresce  la  richiesta  in  prevendita  dei
tagliandi per assistere alla Final Six: disponibili biglietti
per singoli incontri o abbonamenti a prezzo ridotto.
FM ITALIA, FM ITALIA TV e SiracusaOggi.it sono media partner
ufficiale dell’evento sportivo nazionale.

Intervista con il presidente Fin, Paolo Barelli

Intervista con il coach della Nazionale, Sandro Campagna

Intervista al delegato Fin, Giuseppe Marotta

Noto  su  Sky  Arte,
protagonista  della  prima
puntata di Italie Invisibili
Parte questa sera su Sky Arte la nuova stagione di “Italie
Invisibili”,  programma  dedicato  alla  scoperta  di  luoghi
evocativi. Per la prima puntata la produzione ha scelto il Val
di Noto, sito Unesco dal 2002 ed esempio di architettura e
arte tardo-barocca.
Noto mostrerà i “suoi” palazzi nobiliari e le “sue” chiese,
simbolo  della  ricostruzione  avvenuta  dopo  il  terribile
terremoto dell’11 gennaio 1693. Proprio la ricostruzione, tra
innovazione e tradizione, è il filo conduttore della puntata
girata a fine novembre 2017 e di cui saranno protagonisti
anche altri comuni come Scicli, Ispica e Grammichele.
Previsti  i  contributi  di  Pietrangelo  Buttafuoco,  Lucia
Trigilia, Paolo Militello, Corrado Fianchino e Barbara Mancuso
per approfondire le vicende storiche del territorio.
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Progetto  Siracusa,  cinque
anni di opposizione: Vinci e
Sorbello  presentano  il
bilancio
Quasi  200  interrogazioni,  in  buona  parte  rimaste  senza
risposta; circa 30 atti d’indirizzo e oltre 800 emendamenti a
proposte  presentate  dall’amministrazione  Garozzo.  Sono  i
numeri dell’attività del gruppo Progetto Siracusa in Consiglio
comunale, presentata questa mattina.
Un’attività che, come spiegato dai consiglieri comunali di
Progetto  Siracusa,  Cetty  Vinci  e  Salvo  Sorbello  “è  stata
impostata a un’opposizione costante e coerente, ma soprattutto
costruttiva, all’amministrazione Garozzo. E invece ci siamo
dovuti  amaramente  rendere  conto,  da  consiglieri  comunali
d’opposizione, che non si è purtroppo guardato ai contenuti
delle proposte ma solo al colore politico di chi le avanzava.
Noi avevamo, e continuiamo ad avere, l’obiettivo di migliore
la vita dei siracusani e di portare la città a parametri più
alti. E per fare ciò siamo intervenuti su diversi argomenti
importanti come il Parco archeologico della Neapolis, affinché
i fondi dello sbigliettamento restassero in città; su Villa
Reimann,  e  Casa  Monteforte  per  il  rispetto  delle  volontà
testamentarie; e sul nuovo ospedale, fermo da oltre 20 anni,
mentre si continuano a spendere milioni di euro per chi è
costretto a curarsi fuori”.
Vinci  e  Sorbello  hanno  poi  puntato  l’attenzione  sui  loro
interventi  di  natura  sociale  e  che  riguardano  la  vita
scolastica:  “Oggi  –  hanno  spiegato  –  i  nostri  ragazzi
frequentano scuole non sicure. Abbiamo inoltre chiesto che gli
asili nido restino aperti dal primo settembre al 31 luglio,
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come sempre nel passato, e una commissione d’indagine sulle
mense scolastiche. Tra gli argomenti affrontati, la riapertura
dell’istituto musicale Privitera e fari accesi anche sulla
disabilità e sui bisogni della gente. E in tal senso siamo
riusciti a ottenere un ottimo e duraturo risultato: che il
10%,  cioè  degli  oneri  di  urbanizzazione,  sia  destinato
all’abbattimento delle barriere architettoniche, circa 300mila
euro annui per sempre. Approvato anche il regolamento per le
Madri di giorno”.
Ma  sono  tanti  gli  argomenti  di  fronte  ai  quali
l’amministrazione  è  rimasta  sorda:  “Siamo  intervenuti  sui
semafori intelligenti che poi tanto intelligenti non sono –
ancora i consiglieri comunali Vinci e Sorbello – sul corretto
utilizzo delle centinaia di migliaia di euro incassate come
imposta di soggiorno; sul degrado del cimitero e sulla Tari:
per un’applicazione delle riduzioni e per il conguaglio sulle
somme pagate in più negli anni passati per box e garage. Tra
le altre cose – ancora Vinci e Sorbello – ci siamo anche
battuti  affinché  venisse  approvato  il  piano  dell’amianto
mentre  non  ci  fermiamo  sui  dubbi  sui  tubi  dell’acqua  in
amianto stesso”.
I due consiglieri comunali di Progetto Siracusa si concentrano
infine: “sul Piano generale di sviluppo copiato dal Comune di
Cremona,  come  da  noi  evidenziato  e  sulle  centinaia  di
determine non pubblicate sull’albo pretorio, sulle proposte di
delibera affrontate e discusse in consiglio comunale pur non
essendo  inserite  nell’ordine  del  giorno:  tutti  fatti
denunciati a una città spesso disattenta. Tantissimi, invece,
i  regolamenti  approvati  ma  mai  attuati,  solo  per  citarne
alcuni: del garante dei detenuti, dei murales, del controllo
sugli impianti termici degli edifici, del decoro urbano, degli
ispettori  ambientali,  della  disciplina  degli  artisti  di
strada, del museo civico d’arte contemporanea e così via”.
“In poche parole – ha aggiunto Ezechia Paolo Reale, portavoce
di  Progetto  Siracusa  e  candidato  sindaco  –  i  consiglieri
comunali  Cetty  Vinci  e  Salvo  Sorbello  hanno  mostrato  una
possibile immagine di Siracusa solo se si fosse scelta la



competenza piuttosto che il litigio. Alla città interessano
risposte concrete, i siracusani si aspettano che il disagio
sia alleviato, che le strade siano percorribili, che i servizi
pubblici consentano di riacquistare libertà. Il progetto su
cui  8  liste  hanno  fatto  un’importante  convergenza
programmatica vuole fare la rivoluzione intelligente per dare
alla città quel respiro non solo nazionale ma europeo che
merita e che non ha ancora raggiunto per l’insieme di lacci
che la tengono ancorata a un modo vecchio di pensare al bene
pubblico e al ruolo del Comune”.

Siracusa.  Ferrovie  dello
Stato vende area a verde alla
fine  di  corso  Gelone?
Granata: "idea da bocciare"
Ferrovie dello Stato ha annunciato sul proprio sito di voler
vendere  l’area  a  ridosso  di  corso  Gelone,  a  Siracusa,
all’altezza dell’imbocco di via Catania, nei pressi dell’ex
passaggio a livello. L’idea sarebbe quella di realizzarvi un
parcheggio  mentre  rumoreggiano  le  associazioni,  in  primis
Rifiuti Zero Siracusa, che chiedono più tutela del verde,
insistendo nell’area anche un palmeto.
Fabio Granata interviene sulla vicenda. “Da sindaco bloccherò
questo  ulteriore  schiaffo  alla  città  e  interverrò  con  i
meccanismi  previsti  dalla  legge  per  assicurare  a  Siracusa
un’area vitale per la sua piena rigenerazione”, ha spiegato
interrogato sul tema.
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Avola.  Aggiudicati  i  lavori
per  il  potenziamento  idrico
del quartiere Stazione Sacro
Cuore
Sono  stati  aggiudicati  i  lavori  per  il  potenziamento
dell’alimentazione idrica nel quartiere Stazione Sacro Cuore
attraverso il collegamento delle condotte idriche nella Strada
provinciale Avola Manghisi. È la ditta Randazzo Giuseppe ad
aver prevalso con un ribasso d’asta offerto pari all’8,345%
sull’importo a base d’asta di 29.700 euro. Il responsabile del
servizio, Matteo Basile, ha quindi approvato la determina di
affidamento dei lavori.
“Nel periodo estivo la zona della Stazione ha sofferto da
sempre della carenza idrica, considerato che l’acqua arriva
poche ore al giorno – dice il sindaco di Avola Luca Cannata –
Lavori richiesti che abbiamo deciso di realizzare per far sì
che tutti i residenti possano fruire in modo potenziato di un
servizio  indispensabile,  ancor  di  più  con  l’estate  alle
porte”.
È  stato  anche  approntato  un  progetto  per  raddoppiare  la
raccolta di acque dalla sorgente Miranda per un costo di circa
400 mila euro e che diventerebbe la soluzione definitiva al
problema.  “Stiamo  andando  per  step  –  conclude  il  primo
cittadino – con questi due progetti contiamo di risolvere il
problema  di  approvvigionamento  idrico  per  il  quartiere.
Continuiamo il nostro lavoro per tutte le zone della città”
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Siracusa.  L'Accademia
incontra  la  Città,  5
appuntamenti  con  i  giovani
dell'Accademia  del  dramma
antico
Un  mese  di  esibizioni  con  l’Accademia  d’arte  del  dramma
antico.  Dopo  il  grande  successo  degli  scorsi  anni,  la
Fondazione Inda conferma anche quest’anno l’appuntamento con
“L’Accademia incontra la città”, l’iniziativa che consente a
chiunque  lo  volesse  di  assistere  a  cinque  lezioni
spettacolo,in alcuni dei luoghi più belli del centro storico
di Ortigia, subito dopo gli spettacoli al Teatro greco di
Siracusa.
Il primo appuntamento è in programma domani sera, venerdì 25
maggio, alle 21,30 a Palazzo Greco e coinvolgerà gli studenti
del liceo classico Quintiliano nell’ambito del progetto di
alternanza scuola-lavoro. Due le letture sceniche che saranno
presentate:  “Il  Virgilio  centone  di  Alcesta”  e  “Leopardi:
Idilli V e VII”. Il coordinamento drammaturgico del progetto è
di Elena Polic Greco, attrice e docente dell’Accademia d’arte
del dramma antico, mentre le insegnanti che hanno seguito gli
studenti nella prima fase del progetto, la traduzione del
testo, sono Rossella Frasca e Grazia Zagami.
Lunedì  4  giugno,  alle  21  al  Teatro  comunale  è  invece  in
programma  “Edipo  re”  con  gli  allievi  del  terzo  anno
dell’Accademia  d’arte  del  dramma  antico  e  con  la
partecipazione straordinaria di Vincenzo Pirrotta. La regia è
di Luca Bargagna, docente dell’Accademia.
Il programma di esibizioni proseguirà venerdì 8 giugno, alle
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21,30 al museo Montevergini, con “E la dea alzò la fronte,
Viaggio  in  Sicilia”  di  Cettina  Voza  con  Alessandro  Di
Feliciantonio e Giulia Valentini. Una settimana dopo, venerdì
15 giugno ore 21.30 Palazzo Greco, sarà la volta di 1939: da
Ecuba di Euripide parole e musica” che vedrà in scena gli
allievi del primo e del secondo anno. La performance è curato
dai  docenti  Salvatore  Sampieri  e  Simonetta  Cartia,  la
traduzione è di Manlio Faggella, le musiche di Gian Francesco
Malipiero. L’ultimo appuntamento è previsto venerdì 22 giugno
alle 21,30 nel cortile dell’ex convento di San Francesco.
Protagonisti  saranno  gli  allievi  della  sezione  Fernando
Balestra dell’Accademia d’arte del dramma antico che hanno
lavorato  su  “Liberamente  tratto  da  Ercole  e  le  stalle  di
Augia” di Friedrich Dürrenmatt. Il coordinamento drammaturgico
e l’adattamento scenico è curato dai docenti dell’Accademia
Simonetta Cartia, Mariuccia Cirinnà, Michele Dell’Utri, Dario
La  Ferla,  Doriana  La  Fauci,  Elena  Polic  Greco  e  Giulia
Valentini.
La Fondazione Inda ricorda che l’ingresso a tutte le lezioni
spettacolo è libero.

Siracusa. Chiuso l'asilo nido
comunale Baby Smile: distacco
dalla  parte  esterna  della
copertura
Sorpresa  poco  piacevole  per  le  mamme  che  questa  mattina
volevano  accompagnare,  come  ogni  giorno,  i  loro  piccoli
all’asilo nido comunale Baby Smile. La struttura di via Regia
Corte si è infatti presentata con il cancello chiuso. Tutta
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colpa di un distacco che ha riguardato la parte esterna della
copertura. L’ufficio tecnico comunale ha inviato una squadra
per il sopralluogo necessario per tutte le valutazioni del
caso. Incerti al momento i tempi di chiusura dell’asilo nido.
Ed  è  caccia  alle  risorse  necessarie  per  un  intervento  di
manutenzione  straordinario.  “In  precedenza  non  c’erano  mai
stati  segni  di  ammaloramento”,  spiega  l’assessore  alle
politiche  scolastiche,  Roberta  Boscarino,  che  attenda  la
relazione  tecnica  per  le  decisioni  del  caso.  Intanto,  il
consigliere comunale di opposizione Salvo Castagnino chiede
celerità di intervento ma si mostra perplesso sulle possibili
fonti di finanziamento.

Siracusa  capitale  della
pallanuoto  italiana,  lo
scudetto passa da qui: Final
Six, via il 25 maggio
Sale  l’attesa  per  l’appuntamento  sportivo  più  atteso
dell’anno. La Cittadella dello Sport di Siracusa diventa la
capitale  della  pallanuoto  italiana:  dal  25  maggio  le  sei
migliori  squadre  si  daranno  battaglia  per  conquistare  il
titolo tricolore.
E ai nastri di partenza c’è anche l’Ortigia, la squadra di
casa,  che  ha  chiuso  al  quarto  posto  la  stagione  regolare
guadagnando non solo l’accesso alla lotteria scudetto ma anche
la qualificazione per l’Europa League.
Intanto,  Final  Six  di  pallanuoto.  Sarà  Banco  BPM  Sport
Management-Canottieri Napoli ad aprire venerdì 25 maggio, alle
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18.30,  la  spettacolare  kermesse.  Ma  tutta  l’attesa,
naturalmente, è rivolta al match delle 20 quando l’Ortigia di
Stefano Piccardo scenderà in acqua, alla “Paolo Caldarella”,
per giocarsi il quarto di finale contro Savona. Ed è soltanto
l’inizio. Dal giorno dopo, in acqua anche le attesissime “big”
che accedono di diritto alla seconda fase della Final Six
scudetto.
Saranno  tre  giorni  di  spettacolo  e  di  grande  sport  in
Cittadella, fino a domenica 27 maggio. Annunciate presenze
illustri: atleti plurimedagliati, i vertici della Federnuoto
ed il coach del Settebello, Sandro Campagna.

Siracusa.  Raccolta
differenziata  ma  abusiva,
sequestrati  due  capannoni
lungo via Elorina
La Polizia ambientale, coadiuvata da personale del settore
Ambiente  del  Libero  consorzio  comunale  di  Siracusa,  ha
provveduto al sequestro preventivo di due capannoni abusivi
adibiti alla raccolta di cartone e di plastica. Le strutture,
entrambe  di  200  metri  quadrati,  si  trovano  lungo  la  via
Elorina.
L’operazione rientra nell’attività di controllo e contrasto
alla raccolta abusiva di rifiuti differenziati effettuata da
soggetti  con  autorizzati,  con  successivo  conferimento  in
strutture diverse da quelle comunali.
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